

soudées sur la tranche [qui] dessinent plusieurs alvéoles cruciformes» (p. 41). «M. de Linas affirme qu'«elles abritèrent certainement des reliques de la Vraie Croix». Point !

Les recherches interdisciplinaires, dont tout le monde parle et que chacun préconise, doivent-elles être une juxtaposition de contributions d'auteurs, chacun travaillant dans sa tour d'ivoire ? Seul un constant dialogue sera payant et fera avancer la recherche. Une synthèse finale reprendra les principaux résultats acquis en commun. Ici aussi, elle fait bien défaut.

Philippe GEORGE.